
Association Romande Utilisateurs de Véhicules Electriques 
 
 

Procès-verbal 01/2023 
 

Organe Assemblée Générale 

Participant(e)s  Olivier Bourgeois, Clark Winkelmann, Stephane Semeria, Julien Furrer, Daniel 
Frossard, Patrick Weber, Ernest Zwald, Claire Richard, Hervé Ruttimann, Joel 
Fiaux  

Auditeur  

Excusé(e)s Pascal Affolter, Jacques André Haury, Ceki Gülcü, Sandro Quaglia, Elisabeth 
Buhlmann, Marc Aubert, Aurélie Dufey, Edouard Carron, Antoine Correvon, 
Michel Pellegrinelli, 

Procès-verbal établi par Olivier Bourgeois,  
Tel : 079/212 22 34, bourgeois@fastnet.ch  

Date de la séance 4 mai 2023, 20h00 

Lieu Vidéo Conférence Jitsi 

Ordre du jour 

 

1. Bienvenue  

Mot de bienvenue 

2. Rapport d’activité 

• Participation aux séances du GEVA chaque 1er mardi du mois (environ 1x sur 2) 

participation à 2 séances de la commission communication et media pour le site internet de la GEVA 

• 05/04 présentation de 4x4electric.com 

• Discussions régulières avec le monde politique  

Laurent Mieville (prises immeubles) 

• Discussions avec TOCH 

Les membres du TOCH sont automatiquement membres de l'ARUVE sans cotisation pour 22-23 

présentation de l'ARUVE lors de l'AG du TOCH à Morat 26 mars 2022 (repas et présentation) (environ 
80 personnes) 

• visite Detailing.ch Crissier 23/04 

présence et logo sur le flyer de l'événement avec TOCH 

• 15/04 Essais d'organiser un event en // des assises européennes de la transition énergétique avec 
VEGA mais abandonné suite au refus des autorités genevoises de mettre à disposition un lieux 

• 19/04 Droit à la prise conférence d'automne, prise de contact avec CVI qui refuse de co-organiser 
(réponse de Olivier Feller)) 

• Interview 28/04 Aurélie Tattini de MOVE Mobility AG (travail de Master) 

• 21/05 TCS Day à Neuchâtel en compagnie du TOCH sur notre stand 

• 11/06 TCS day Genève sur notre stand 

• 22/06 Important meeting with GEVA regarding European Union ICE phase-out vote 

• 09/08 Demande de 24h pour témoignage membres possesseurs de véhicule électrique qui est locataire 
de son logement 

article réalisé avec témoignages. 
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• 27/09 Support à un membre Bruno Parnet pour argumentaire pour l'entreprise dans laquelle il travaille.  

• 27/10 meeting avec TOCH VEGA STOC pour organisation lemanic tour 2023 

• 02/11 demande de la RTS pour témoignages d’utilisateurs de véhicules électriques qui n’ont pas la 
possibilité de recharger leur véhicule à domicile 

diffusé le 7 novembre 

• 01/02 discussion politique sur la taxe auto VD  avec Laurent Mieville 

• 20/02 entretien téléphonique pour émission "On en parle" sur RTS La 1ère 

• 20/02 tournage RTS pour TJ sur bornes de recharges sur les Autoroutes 

• 28/02 conférence et film "A Contresens" Bussigny avec PVL ATE  

• 06/03 Meeting avec le SDIRVE (FR) sur planifications des bornes sur Franche Compté 

• 27/03 Article "Bon à Savoir" installation de bornes de recharge pour les locataires 

• 12/04 Radio Fribourg questions sur les leasings de VE - interview en ligne 

3. Présentation des comptes 

Les comptes bouclés au 31/12/2022 sont présentés et montrent un bénéfice de 1'666.45 et un solde en banque au 
31/12 de 4'123.42.  

Le rapport du vérificateur aux comptes Jacques-André Haury, est présenté et propose de donner décharge au 
comité de l’ARUVE pour sa comptabilité 2022. 

https://www.aruve.ch/wp-content/uploads/2023/04/Bilan-comptes-2022-ARUVE.pdf (Merci à Julien Furrer) 

https://www.aruve.ch/wp-content/uploads/2023/04/ARUVE-verification-comptes-2022-AG2023.pdf (Merci à Jacques 
André Haury) 

La décharge du comité est acceptée à l'unanimité sans opposition 

4. Renouvellement comité 

Le comité devait être renouvelé avec au moins 5 membres + un vérificateur 

Le comité est renouvelé comme suit : 

Président : Olivier Bourgeois 

Vice-Président : Sandro Quaglia 

Trésorier : Julien Furrer 

Membre : Clark Winkelmann 

Membre : Marc Aubert 

Membre : Ceki Gülcü 

Vérificateur des comptes : Jacques André Haury 

5. Proposition de modification des cotisations des membres 

Compte tenu du fait des faibles dépenses de l’association et du volume des rentrées, le comité propose à l’AG une 
baisse des cotisations pour les membres privés et couples. L’objectif étant aussi que le montant ne soit pas un frein 
pour trouver de nouveaux membres.  

La proposition du comité a l’AG est de passer les cotisations de membre privé de 50.- a 20.- par an et pour les 
couples ou famille de 75.- à 30.-. 

Les cotisations des entreprises ne sont pas changées car elles bénéficient de services et de visibilité. 

Après discussion l’assemblée soulève que maintenir une cotisation est important pour montrer son engagement 
envers l’association, que la possibilité de revoir ces cotisations à la hausse reste en cas de besoins.  L’assemblée 
accepte cette baisse à l’unanimité. 
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6. Projet de membre commun avec la section romande du Tesla Owner Club 

La collaboration étroite avec le TOCH ( Tesla Owner Club suisse ) continue 

L’idée dans un premier temps était de mutualiser les actions et informations sans partage de cotisation. Les 
membres du TOCH peuvent ainsi participer à nos groupes de travail. Les agenda et organisation d’événements sont 
partagés. 
Apres une année de fonctionnement il est décidé de poursuivre le statut de membre de l’ARUVE pour les membres 
du TOCH et sans cotisation. 

Il est également décidé de reconduire ce partenariat au-delà des éventuels projets de fusion du TOCH qui nous ont 
été présenté et qui devraient intervenir à l’automne 2023. 

7. Groupes de travails et représentant à la GEVA 

Les groupes de travails n’ont pas fonctionnés faute de participation des membres, mais les thématiques principales 
ont été couvertes par les échanges avec la presse ou le monde politique comme mentionné dans le rapport 
d’activité. 

Nous participons aux séances de la GEVA 1x par mois et OB demande si d’autres personnes souhaitent le rejoindre 
pour se répartir ces séances. JF, HR, JF, KW se portent volontaires. Les communications se feront via le canal 
Slack. 

8. Divers : 

CW parle de la possible expo à Delémont le 1er Juillet et nous tiendra informé  

JU mentionne que la tarification des bornes pose problème avec de possibles abus en roaming et que cela devrait 
faire l’objet d’un courrier a Mr Prix . 

Le déploiement des bornes de charge est pointé comme un point important à traiter dans nos priorités. OB 
mentionne que l’on a peu de poids sur les entreprises privées qui posent le plus et que nous faisons déjà notre 
possible pour influencer les collectivités publiques. 

 

La parole n’est plus demandée, La séance est levée à 21h26 

 

Pour le PV, Olivier Bourgeois 

Olivier Bourgeois 


